



Neuer Kontrabass als Jubiläumsgeschenk

Die Musikschule hat zu ihrem 40-jährigen Bestehen von der Echterdinger Bank eine Spende von 2.500 Euro und von der BW-Bank weitere 1.000 Euro erhalten. Der Förderverein der Musikschule legte nochmals 1.260 Euro oben drauf, und so konnte ein Kontrabass erworben werden. Auf unserem Bild (von rechts) von der Echterdinger Bank Dietmar Schmid (Vorstand), Hans Klein (Vorsitzender Aufsichtsrat), Martin Kittelberger (Vorstand), BM Dr. Kalbfell, Musikschulleiterin Christine Weiler, Thomas Hirschberger, Vorsitzender Förderverein Musikschule, Ilija Kulikow (BW Bank), Wolfi Rieder (Musikschule). *Foto: Bergmann*